PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

ELECONOMISTA 46 09/10/202 LEGIS

LEGISLATIVO



Ricardo Monreal

"En reforma judicial hay contradicción"

EL LÍDER parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, reconoció que la recién aprobada reforma judicial contiene contradicciones sobre la Constitución.

Y es que el también presidente de la Junta de Coordinación Política admitió que hubo errores al momento de dictaminar la iniciativa enviada por el exmandatario Andrés Manuel López Obrador, ya que entre el Artículo 94 y el 97 de la Constitución hay contradicciones sobre cómo elegir al presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pues el segundo de estos Artículos no fue reformado, por lo que sigue diciendo que el titular del Poder Judicial se va a elegir por los propios ministros.

En este sentido, indicó que se está viendo como resolver estos errores a través de un grupo de trabajo, ya que, dijo, este tipo de cosas que surgen de la aplicación de este mecanismo nuevo se están resolviendo. "Lo vamos a resolver pronto, con una reforma a la Constitución aclarando eso", agregó. (Maritza Pérez)